
Protokoll zur 88. Generalversammlung 

Samstag, 20. Januar 2024, 19.00 Uhr im Rest. Rössli in Obermumpf 

 

1. Begrüssung 

Die 88. Generalversammlung begann mit einer Begrüssung durch Marcel Bachmann, 

dem Präsidenten des Vereins, um 19:21 Uhr. 

 

2. Appell gem. Präsenzliste 

Es waren 11 Mitglieder anwesend, was ein absolutes Mehr von 6 Personen ergibt. 

 

3. Wahl eines Stimmenzählers u. Tagespräsidenten 

Kilian Stocker wurde zum Stimmzähler einstimmig gewählt. 

Zurfluh Paul wurde zum Tagespräsidenten einstimmig gewählt. 

 

4. Protokoll der letzten Generalversammlung 

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde auf der Website abgelegt (aber  

es wurde vergessen dies mit der Einladung zu erwähnen) Es gab keine Einsprüche 

und das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

 

5. Jahresrechnung / Revisorenbericht 

Andreas erklärt, dass die Abrechnung erst heute fertiggestellt wurde und den 

Revisoren noch nicht vorgezeigt (Termin wurde abgemacht). Andreas geht über die 

grössten Posten und kann ein vorläufiges Plus von 1.000 CHF verzeichnen, es fehlen 

aber noch einige Rechnungen. 

 

Marcel merkt an, dass die Abrechnungen über das neue System sehr fehleranfällig 

ist und die Verbandsrechnung im Februar (vielleicht?) kommen wird.  

Kasse wird nicht abgenommen und an der nächsten GV (inkl. Revisorenbericht) 

vorgelegt. 

Anmerkung Marcel zum Jahresbeitrag: 

Es wurden Rechnungen falsch geschrieben, diese werden aber im Verlauf des 

Frühjahrs korrigiert und zu viel bezahlte Beiträge werden mit dem nächsten Jahr 

verrechnet. 

6. Jahresbericht des Präsidenten 

Marcel verteilt den Bericht und er wird anschliessend einstimmig angenommen.  

 

7. JS – Kurs (Jahresbericht) 

Marcel verteilt den Bericht und erläutert den Bericht. 

  

8. Fluhschiessen Bericht 

Schützenzahlen haben sich erholt, Jung und Alt sehr rentabel. 

Montag war sehr normal, Freitag war komplett überrannt andere Tage wie erwartet. 

 

Anmerkung BSVR-Antrag von Marcel: 

Die drei Schiessen haben den Antrag gestellt, das wir keinen Beitrag an den 

Bezirksverband durch das Fluhschiessen mehr zahlen müssen, dies zur Kenntnis. 

 

 



9. Jahresprogramm 2024 

Marcel geht die einzelnen Termine durch und entdeckt den ein oder anderen Fehler. 

Diese werden zeitnah angepasst und über die üblichen Kanäle versandt. 

 

10. Trainer/Kleider 

Jérôme trägt die von Paul vorbereitete PPP vor. 

 

Den Anwesenden ist es wichtig, dass die Nachbestellungen nicht zu teuer sein 

dürfen. T-Shirt sollen auch günstig sein, dass auch JS sie sich leisten können. 

 

Die beiden Angebote von Special-A und RTex finden den meisten Anhang. 

 

Unter allgemeiner Zustimmung wurde folgender Folgeauftrag für Paul generiert: 

 

Erstbestellungsofferte: 10 Jacken, 10 Hoodies, 10 T-Shirts (gedruckt) 

 

Nachbestellofferte 1: 1 Jacke, 1 Hoodie, 3 T-Shirt  

Nachbestellofferte 2: 1 T-Shirt 

Nachbestellofferte 3: 1 Jacke 

 

 

11. Fahne – Aktueller Stand 

Jérôme präsentiert die beiden Entwürfe und erklärt wie sie zustande gekommen sind. 

Nach einer offenen Diskussionsrunde wurde Sympathien für beide Versionen 

festgestellt, für eine definitive Entscheidung ist es zu früh, es fehlen noch 

Informationen von den Fahnenproduzenten daher: 

 

Pascal Bachman stellt den Antrag das beide Entwürfe den gängigen Herstellern 

gesendet werden und deren Meinung eingeholt werden soll. 

Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

 

Anmerkung Jérôme: Fahne soll an Dorfmarkt «verkauft» werden, daher wird es 

Vorher noch eine Sitzung geben. 

 

12. Wahlen 

Marcel stellt den Antrag Pascal Bachmann zum Ehrenmitglied zu ernennen. 

Unter tosendem Applaus wird Pascal zum Ehrenmitglied ernannt.  

 

Marcel stellt den Antrag, dass Christian (ehemals) Hohler und Adrian Bachmann, 

ebenfalls zu Ehrenmitgliedern ernannt werden. 

Unter grossen Applaus wurden werden die Beiden in absentia zu Ehrenmitgliedern 

ernannt. 

 

13. Verschiedenes 

Keine weiteren Anmerkungen.  

 

Marcel beendet die GV um 21:18 


